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Acta de la Comisión de Calidad del Grado de Filología Hispánica 

Fecha: 

22/02/2019 

Lugar donde se celebra: 

Seminario del Dpto. de Filología 

Hispánica y Lingüística General 

Hora de comienzo: 
12.00 h. 

Comienzo en 2ª 
convocatoria 

Hora de finalización: 

12.40 h. 

Presidente  
José Carlos Martín Camacho 

Secretario: 
Juan María Gómez Gómez 

Relación de asistentes: 
José Carlos Martín Camacho, Miguel Becerra Pérez, Julián Chaves Palacios, Juan María 

Gómez Gómez, Javier Grande Quejigo y M.ª Luisa Montero Curiel. 
Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:  

La profesora Atilana Guerrero justifica su inasistencia. 
ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

2. Informes del coordinador. 

3. Aprobación, si procede, del informe anual sobre la titulación correspondiente al curso 2017-2018. 

4. Ruegos y preguntas. 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior (28/6/2018). 

 

2. Informes del coordinador. 

El coordinador informa de que el Consejo de Alumnos se ha interesado por la participación 

de los alumnos en la comisión de calidad, a lo que el coordinador contestó que no había alumnos 

hacía tiempo. La alumna que lo visitó mostró su interés en proporcionar alumnos.  

Se deja constancia de la importancia de que asistan alumnos a la comisión de calidad. 

Por otro lado, el coordinador plantea una reflexión sobre la política de calidad del nuevo 

equipo rectoral, en concreto, sobre las obligaciones y tareas de las comisiones de calidad. Al 

respecto, no hay informaciones, por lo que las solicitará en la próxima reunión de la comisión de 

calidad del centro. 
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3. Aprobación, si procede, del informe anual sobre la titulación correspondiente al 
curso 2017-2018. 

El coordinador reitera que se ha seguido para la memoria el modelo del ACREDITA. Se 
aprueba y se da la enhorabuena al coordinador por el trabajo realizado. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

Miguel Becerra apunta que habría que trabajar más en una coordinación horizontal y vertical 

para los contenidos de las asignaturas. 

Desde la comisión de calidad, parece oportuno instar al departamento para que se mejoren 

las cuestiones de coordinación horizontal y vertical. 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:40; de todo lo cual doy fe como 

secretario de la comisión. 

 

Fecha de aprobación:  

 

11/06/2019 

 

 

Firma del Secretario: 

 

 

Juan María Gómez Gómez 

Visto bueno del Presidente  

 

 

José Carlos Martín Camacho 
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